
上马街道扎实开展“两非”整治活动

城阳区上马街道今年以来
针对出生人口性别比偏高的问
题，重拳出击，通过加强组织领
导、宣传教育、机制建设、部门联
动等多项举措，扎实有效开展

“两非”行为打击整治行动。
一是加强组织领导，确保

“两非”整治工作顺利开展。街道
召开专项会议，进一步明确各部
门工作职责、任务，拿出措施办
法。同时，定期召开相关部门联
系会议，汇报履责工作情况，加
强信息沟通联系，确保专项整治
活动顺利开展。

二是加强宣传教育，营造打
击“两非”的舆论氛围。充分利用
广播、电子大屏幕、宣传栏、宣传
画、横幅等各种宣传阵地和宣传
方式大力进行“两非”行为宣传，
引导广大群众树立“生男生女一

样好”，“关心关爱女孩成长”等
新型婚育观念。并且深入到社区
和企业开展打击“两非”行为的
讲座和宣传活动，提倡新型的生
育观，正确引导出生人口性别比
趋向正常。

三是加强机制建设，切实阻
断“两非”行为的发生。认真落实
B超管理制度，终止妊娠手术、
住院分娩和孕期超声检查的实
名登记等制度，加强孕情监测、
跟踪管理和服务。建立和完善以
利益导向为重点的关爱女孩行
动政策体系，充分体现对计划生
育女孩户的优先、优惠、奖励、扶
助和救助。目前，全街道有36户
计生女孩户优先纳入农村低保
范围，对12名贫困女孩家庭进行

“一帮一”结对帮扶 ,在开展“春
蕾关爱行动”和关爱基金救助活

动中，累计慰问走访困难户女童
45名，资助8名贫困女大学生圆
大学梦并完成学业，营造了有利
于女孩健康成长的政策环境。

四是加强部门联动，扎实开
展“两非”行为专项整治。街道相
关部门密切配合、协调行动，扎
实有效地开展打击非法鉴定胎
儿性别和选择性别终止妊娠专
项治理工作。街道计生管理部
门多次联合卫生、派出所等部
门加强对个体诊所、社区卫生
室和药店进行明察暗访，重点
整治个体门诊、药店私自购置
和使用B超及非法进行选择性
终止妊娠的行为，凡是街道有
举报“两非”行为，立刻部门联
合跟踪查处，有效遏制了“两
非”行为的发生。

(赵婕)

楼山街道计生工作完善网格化服务模式
楼山街道办事处自实施计生

网格化服务管理以来，不断创新
计划生育网格化管理服务模式，
按照“网格管理，责任分级，以块
为主，全面覆盖，管理到位，服务
到家”的工作思路，夯实组织基
础，整合网格资源，以网格为基
础，核查澄清人口底数，推广流动
人口和计划生育均等化服务，将
管理和服务的触角延伸到单元楼
栋，减少违法生育、已婚育龄妇女
漏报、流动人口漏管，提升管理服
务能力，探索建立科学有效的人
口和计划生育管理服务体制，实
现计生工作管理无缝覆盖，服务
无缝对接。

管理服务盲点逐步消除，属
地化管理要求落到了实处。

一是通过细分“网格”，实现
了计生管理纵到底、横到边，将人
户同在人员、人户分离人员、流动
人口等全部纳入了管理服务范
围，减少了漏管现象。二是网管员

坚持每天收集和上报信息，经常
性工作机制落实到位，使计生信
息质量得到提高。三是网格队伍
的组建，使街道办、社区计生工作
人员从繁重的信息收集和入户走
访中解放出来，将主要工作精力
转移到为居民提供优质服务上
来，提高了群众对计生工作的满
意度。四是网格管理员每天在“网
格”内服务，经常和居民打交道，
较好地得到了居民的信任和配
合，有效解决了计生信息收集难、
入户难等问题，群众也可以随时
随地向网管员了解咨询计划生育
有关问题。

信息平台资源有效整合，为
民服务质量明显提升。

网格化管理将形成动态更新
的常住、流动人口信息档案，按照

“定格、定人、定责”的管理方式，
确定管理人员，为居民开展人口
文化宣传、生殖健康指导、帮扶济
困救助等各项便民利民服务。该

信息平台还将依托全员人口信息
资源，实现与公安、民政等部门的
人口数据及时互通、资源共享，把
各项社会事业和便民服务资源整
合起来，进行统一管理。

民情及时下情上传，促进计
划生育利益导向工作落实。

一是民情收集到位。网格工
作人员每天走访1次联系户，突出
对空巢老人、贫困、残疾计生家庭
的走访慰问。重点了解群众的思
想、生产生活情况和对街道惠民
政策落实的建议。二是政策宣传
到位。在走访过程中，把计划生育
利益导向、残疾贫困计生家庭奖
励扶助、社会养老保险政策等与
居民息息相关的工作，宣传普及
到每位群众。三是情况分析解决
到位。以网格为单位，每周召开一
次工作例会，对困难家庭群众的
实际情况进行汇总梳理，使真正
困难的群众能够及时享受到计生
惠民政策，得到最大实惠。

李沧计生：服务、宣传同到位
李沧区人口计生局把常规服务

与宣传工作相结合，制作了涵盖办事
程序、奖励扶助、生殖健康、优生优
育、避孕节育等内容的便携式展板，
摆放在全区各个查体地点，在提供服
务的同时宣传国情国策、计生政策法

规；同时，将育龄妇女信息采集、免费
药具发放、独生子女费审核等各项惠
民工作与查体工作有机地结合，及时
掌握全区育龄群众现状以及个人婚、
育、孕变动情况，做到各项工作合理
结合、资源共享，以服务促管理。

永安路街道召开深化企业服务座谈会

日前，永安路街道招商工作领
导小组、安经中心在街道组织辖区
企业代表，召开深化企业服务座谈
会，了解企业在发展建设中存在的
困难和问题。

进入2013年，永安路街道招商
工作领导小组、以征询反馈的形式，

积极探索建立服务企业发展的长效
机制，分期分批召集企业代表召开
座谈会，重点征询企业在发展建设
中存在的困难和问题，对于企业反
映的困难和问题，逐步建立起街道
与企业之间沟通联系的平台，促进
辖区企业、经营单位的加快发展。

华泰柏瑞ETF大讲堂6月火热开启

市场震荡行情下该如何投资
ETF？华泰柏瑞ETF大讲堂日前火
热开启，教投资者轻松玩转ETF。记
者获悉，一直不遗余力致力ETF教
育的华泰柏瑞基金将于6月1日到6

月30日开办ETF大讲堂之网上竞猜
活动，参与者轻松答题就有机会获

得来自华泰柏瑞精心奉上的投资指
南。据了解，从2006年开始运作旗下
首只ETF——— 上证红利ETF，到
2012年5月成立、创下329亿元这一A

股历史上指数基金最大首募规模的
T+0版沪深300ETF，其ETF运营8年
无差错更是成为业内佳话。

胶州供电：未雨绸缪早防汛

为切实做好防汛工作，国家电
网胶州供电公司提前制定了防汛保
电预案，全面加强线路设备和重点

防汛区域的巡视，做好应急队伍和
物资准备，确保电网安全稳定运行。

(王晓静)

即墨供电：大力开展科技创新

国家电网即墨市供电公司大
力开展科技创新，不断提升电网科
技含量，不断创新服务手段和方

式，为提升公司现代化管理水平打
下了良好的基础。

(江泽灏)

胶南供电公司开展专项稽查提升营销管理水平

近日，胶南供电公司积极谋划，
结合工作实际制定了“保供电、促增
长、助发展”营销专项稽查活动方

案，从营业管理、电价执行等七个方
面进行了重点稽查。

(张晓虹)

胶南供电：开设廉政教育大课堂
为推进党风廉政建设和反腐败

工作深入开展 ,胶南供电公司积极
创新廉政教育形式 ,通过开设廉政

教育大课堂，进一步增强廉政警示
教育的感染力和震撼力。

(张晓虹)
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正要喝庆功酒，仨贼被一锅端
一盗窃摩托车团伙作案25起后落网

本报5月27日讯(通讯员 张大鹏
记者 刘腾腾) 接连作案得手，本

打算聚在一起喝个庆功酒，没想到警察
突然到来。5月2日，三名盗窃摩托车作
案的嫌疑人被平度警方抓获，三个月的
时间里，三人接连作案25起，案值6万余
元。

4月8日上午，家住平度市云山镇
的王先生骑着一辆红色豪爵摩托车
到镇上一家银行办理取款业务。想到
取钱用不了几分钟时间，王先生就没
有锁车。谁知取完钱出来一看，摩托
车竟然不翼而飞了，他赶紧拨打110

报警。
正当民警进行调查时，4月中旬，

马戈庄派出所又接到一起报警，有市
民丢了一辆摩托车，报案人称看到案
发现场有一辆黑色现代轿车比较可
疑。民警调取了案发现场和周围路口
的监控录像寻找线索，一辆黑色现代
伊兰特轿车进入了警方的视线。

办案民警顺藤摸瓜，查到这辆可
疑车属于即墨市某汽车租赁公司，租
车人是即墨的郭某。经过进一步调
查，民警发现郭某与朋友牟某、马某
近期来往比较密切，三人都没有正当

工作，但花钱却大手大脚，有重大作
案嫌疑。

5月2日，平度市公安局刑警三中
队和马戈庄派出所的民警获得线索
后，在即墨市兰村镇一饭店内将牟某、
马某、郭某三人抓获。经审查，三人供述
了自今年2月以来，开着租来的车交叉
结伙窜至平度市田庄、李园、白沙河等
地撬锁盗窃摩托车作案25起，涉案价值
6万余元的犯罪经过。三人供述，被抓的
时候他们正要喝庆功酒，庆祝接连盗窃
得手，没想到马上被警方抓获。目前，三
人已被刑事拘留。

本报5月27日讯 (记者
潘旭业 通讯员 户金

鹏 ) 由于小区开发商和
电梯公司有经济纠纷，电
梯公司一怒之下给贵府花
园小区内的电梯设置了密
码，致使电梯停运，600余
户居民出入不便。青岛开
发区质监分局获悉此事
后，立即赶到小区帮助协
调，最终电梯恢复正常运
行。27日，贵府花园小区的
业主代给开发区质监分局
送来了锦旗。

21日6时，住在青岛开
发区贵府花园小区10楼的
李先生出门散步时，发现电
梯不能运行了。“以为是电
梯在维修，就跟物业公司反
映了一下，也没当回事。”李
先生说。由于李先生的父亲
身体不好，每天上午10时许
都要到诊所治疗，但当时电
梯仍没有恢复正常。李先生
来到物业公司询问时，发现
小区内的很多业主也都来
询问。

看到聚集的业主越来
越多，物业公司的张经理
称正在跟电梯公司协商。
11时许，张经理告诉业主，
由于小区的开发商和电梯
公司有经济纠纷，电梯供

应商给小区内的14部电梯
全都设置了密码。每个月
密码到期后电梯就会停止
运行，电梯公司再派人来
给解开密码，想通过这种
方式给开发商施加压力。

“这一次双方可能没有达
成协议，电梯公司拒绝给
电梯解开密码。”张经理告
诉记者，小区内共有7栋高
层住宅楼，共安装了14部
电梯，使用电梯的居民超
过了600户，电梯从20日凌
晨2时就停止运行了。

得知此事后，小区内
的业主非常气愤。住在 3

号楼11楼的业主王先生告
诉记者：“不能因为开发
商和电梯公司之间的纠
纷，就让我们这些业主跟
着遭罪啊。”

21日下午，青岛开发
区质监分局获悉此事后，
立即派人来到贵府花园
小区。经了解，小区电梯
不存在质量问题，确因经
济纠纷致电梯被密码锁
定。在质监分局工作人员
李世峰的协调下，电梯在
停运一天后，终于恢复了
正常。2 7日，小区业主来
到青岛开发区质监分局，
送来了锦旗表示感谢。

小区电梯人为停运

600户居民遭殃

““添添彩彩””世世园园会会
2277日日，，““点点缀缀美美好好生生活活，，为为世世园园会会添添彩彩””花花艺艺大大赛赛

开开幕幕，，众众多多插插花花工工作作者者、、花花艺艺爱爱好好者者齐齐聚聚李李沧沧，，为为广广大大
市市民民奉奉上上一一场场华华丽丽的的感感官官盛盛宴宴。。据据了了解解，，为为期期88天天的的比比
赛赛将将围围绕绕第第八八届届中中国国花花卉卉博博览览会会主主题题““幸幸福福像像花花儿儿一一
样样””和和青青岛岛世世园园会会主主题题““让让生生活活走走进进自自然然””进进行行。。

本本报报记记者者 张张晓晓鹏鹏 摄摄影影报报道道
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